

Le favori quitte la compétition : BMW Oracle éliminé de la Louis Vuitton Cup !

Pour BMW ORACLE Racing, c'est la consternation : ils sont éliminés en demi-finale de la Louis Vuitton Cup. Jamais un challenger américain n'était sorti aussi tôt de la compétition.

>Après six jours de régate, voilà les Italiens de Luna Rossa qualifiés en finale de la Louis Vuitton Cup (5-1), et le principal challenger éliminé sans aucun appel possible. En effet, le challenger BMW Oracle, n'a pas su renverser la tendance dans les demi-finales. Faisant preuve de peu d'initiatives et de prises de risques; ils n'ont jamais semblé capables de battre Luna Rossa....Lire la suite sur Boatiful - Actualité America's Cup
[Actualité rédigée par Benoit]

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 21 mai 2007

Consultable en ligne :

<http://archives.cafeduweb.com/lire/7286-favori-quitte-competition-bmw-oracle-elimine-louis-vuitton-cup.html>